



Landesfeuerwehrmusikausschuss Hessen, Mittwoch, 14. Juni 2017

LJBO lädt zum Probespiel ein

Das nächste Probespiel für die Aufnahme in das Landesjugendblasorchester (LJBO) steht am 09.09.2017 bevor. Ziel des LJBO ist es, junge und begabte Musiker zusätzlich zu ihrer Instrumentalbildung zu fördern und ihnen zu ermöglichen, neue musikalische Erfahrungen zu sammeln. Davon profitieren sowohl die Jugendlichen selbst als auch ihre Heimatorchester. Zudem werden die Musiker bei Interesse auf ihrem Weg zu einem Musikstudium unterstützt. Weitere Informationen mit dem Ausschreibungstext [hier](#).